

Protokoll zur Regionsjugendwartetagung vom 16. Mai 2012

Top 1: Der Regionsjugendwart Bernd Boos eröffnete die Jugendwartetagung um 18.15 mit seinen Begrüßungsworten an 21 Jugendwarte(innen)/Jugendbetreuer(innen) von 16 Vereinen. Anschließend wurden die Tagesordnungspunkte durch den Punkt 3a Neuwahl des Regionsjugendwart ergänzt, da dieser Tagesordnungspunkt nicht aufgeführt war. Alle Teilnehmer stimmten ohne Gegenstimme zu.

Top 2: Der Bericht des Regionsjugendwartes für das Jahr 2011/2012 wurde kurz vorgestellt und stand frei zur Diskussion. Es wurden keine Kritikpunkte vorgetragen, man appellierte nur an die Fairness von Jugendmannschaften wenn es um Spielverlegungen geht. Damit keine Wettbewerbsverzerrung durch Spielausfälle oder Nichtantreten entsteht, unterstrich der Regionsjugendwart nochmals die Wichtigkeit der Absprache untereinander, denn es gäbe nicht schlimmeres, als das Jugendliche wegen mangelndem Interesse oder noch schlimmer mangelnder Kommunikation unter den Betreuern, nicht zum Spiel kommen.

Top 3: Es folgte die Ehrung der Mannschaftsmeister und Staffelsieger der Nachwuchsklassen. Besonders zu erwähnen an dieser Stelle der Verbands-Mannschaftsmeistertitel des VfR Simmern.

Top 3a: Bernd Boos bedankte sich vielmals bei all denen die sich in der Jugendarbeit, der Jugendförderung sowie der Ausbildung von Kindern und Jugendlichen im Tischtennis widmen. Ganz besonders dankte er Michael Wagner (VfR Simmern) und Dietmar Becker (TuS Rheinböllen) die in diesem Jahr die Minimeisterschaft auf Regionsebene in Simmern durchgeführt haben. Ebenfalls bedankte er sich für die Unterstützung aller während seiner Tätigkeit in den ersten beiden Jahren als Jugendleiter der Region Rhein Hunsrück. Dann übernahm Anja Becker Vizepräsidentin Sport die Leitung der Wahl des Regionsjugendwartes.

Bernd Boos wurde durch die Versammlung zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es erfolgten keine weiteren Vorschläge. Die Wahl wurde offen durch Handzeichen durchgeführt. Bernd Boos erhielt 20 Stimmen mit Ja und er selbst enthielt sich. Damit wurde Bernd Boos für weitere 2 Jahre als Jugendwart der Region Rhein Hunsrück in seinem Amt einstimmig gewählt. Dieses Ergebnis wurde dann auch in der Hauptsitzung der Region Rhein Hunsrück bekanntgegeben und bestätigt.

Top 4: Bernd Boos gab das Wort nach seinem Dank für die Vertrauensbestätigung in seinem Amt weiter an Anja Becker, die die Änderungen im Spielbetrieb für das Jahr 2012/2013 (QTTR – Wertung und Änderungen in der Jugendordnung) vortrug und mit der Runde diskutierte. Es wurde den Jugendleitern der Vereine Angeboten (sofern Bedarf besteht) zu einem bestimmten Termin die Änderungen nochmals vorzustellen.

Top 5: Hier kam es zur Problemdarstellung der Jugendarbeit im Kreis Rhein Hunsrück. Seit einigen Monaten findet nach langer Zeit wieder ein Regionskadertraining statt. Fabian Becker wurde als Regionskadertrainer ausgewählt. Jedoch sind seine Anreisen von Koblenz nach Simmern zum Training sehr weit und für ihn mit hohen Kosten verbunden um dem entgegenzutreten wurde über eine Finanzierung nachgedacht und die Eltern der Kaderteilnehmer haben sich bereiterklärt einen monatlichen Betrag einzuzahlen, damit das Kadertraining erhalten bleibt. Dies nahm Bernd Boos zum Anlass die Problematik der

Jugendförderung in unserem Kreis einmal darzustellen und er machte den Vorschlag wieder eine Vereinsumlage in Höhe von 50 € pro Jahr je Verein einzuführen.

Dies wurde in der Runde diskutiert und anschließend wurde mehrheitlich zur Einführung der Umlage abgestimmt. Mehrheitlich bedeutet hier, dass sich ein Verein enthielt und alle anderen Vereine waren dafür. Somit konnte dieser Vorschlag auf der Hauptversammlung vorgebracht werden und darüber abgestimmt werden. Das Ergebnis kann man in dem Protokoll zum Regionstag erlesen.

Top 6. Hier wurde nichts Besonderes mehr vorgetragen oder verlangt, so dass Bernd Boos allen Teilnehmern den Dank für das zahlreiche Erscheinen aussprach und die Sitzung um 19:25 Uhr beendete.

Gez.

Bernd Boos

Regionsjugendwart